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10月の市民相談
・  法律相談（予約制）　
	 5日（水）･12日（水）	･19日（水）
	 13時～ 16時20分　市民相談室
・  女性のための法律相談（予約制）　
	 26日（水）
	 13時～ 16時20分　市民相談室
・  行政相談
  20日（木）
	 13時～ 16時　市役所内312会議室
・  人権相談
  27日（木）
  13時～ 16時　三の丸会館円卓ルーム
・  DV･女性相談　（専用電話☎︎52-6240）
	 （月～金）	8時30分～ 17時15分　
※	このほか、消費者相談･一般相談など各種相談
を行っています。詳しくは、市民相談室（市役
所人権施策推進課内･内線245）へ

・  住宅相談（無料・予約制）
  19日（水）〈受付：10月5日（水）～10月12日（水）〉
  13時～ 16時　市役所内310会議室
  受付・問合せ=入札検査課	施設整備室

（内線646・647）

納税･納付〈納期限〉
・市県民税（第3期）【税務課】
・国民健康保険税（普通徴収第4期）【保険年金課】
・後期高齢者医療保険料（普通徴収10月分）【保険年金課】
・介護保険料（普通徴収10月分）【介護福祉課】
  ＜納期限：10月31日（月）＞

大和郡山市の人口･世帯数
（8月31日現在･カッコ内は前月比）
・  人口
  ・総計  87,802人  （-40）
  ・男  41,850人  （-18）
  ・女  45,952人  （-22）
・  世帯数  37,632世帯  （-5）

8月の消防･救急出動件数
（カッコ内は前月比）

・  消防件数  3（+2）
・  救急件数  386（+3）

大和郡山市 広報
柳町商店街が柳2丁目の柳楽屋前に「金魚自

販機」を取り付けました。商店街の活性化を目的
とし、柳町商店街なんとか志隊が企画。自販機
本体は、秋田酒店（小泉町）で廃棄する自販機を
もらい受け、なんとか志隊20人が2ヶ月かけて
作ったもの。柳町商店街の玉井さんは「商店街の南側（柳4丁目）には人気の「金魚電
話」があります。北側（柳2丁目）にも何かおもしろい水槽を置きたいとみんなで考え
ていました。この「金魚自販機」が「金魚電話」と同じように観光スポットになれば」
と笑顔で話していました。（金魚自販機は、鑑賞用で飲み物の販売はされていません。
また、小銭投入口は「金魚のエサ募金口」としています。）

8月20日（土） 
「金魚自販機」が登場！

8月31日（水）をもって
赤井教育長が退任しました

平成21年6月29日就任から約7年、教育の発展
を第1とした赤井教育長。退任の日、たくさんの職員
や教員から拍手で見送られ市役所を後にしました。

8月31日（水）
大規模地震を想定した訓練を実施

防災の日を前に、市内で震度6の地震（庁舎
などが使えなくなる）を想定した防災訓練を行い
ました。市と消防・消防団・警察が参加。4者が
連携して行う訓練は初めて。

防災センター4階を災害対策本部とし、無線
などで各地から次々に入る情報を、市・消防・
警察それぞれの机でホワイトボード上に書きま
とめたうえ、被害状況の共有、お互いの連携を確

認。それぞれがいざという時にそなえ、約2時間にわたる訓練を行いました。

奈良県代表として、8月に東京で開催された
「第36回全日本バレーボール小学生大会（全国
大会）」に出場した「片桐VBC」。見事優勝し市長
に喜びを報告しました。今回で3回目の全国優
勝。「非常に苦しい試合が続いたけれど、チーム
のメンバーと応援してくれた全てのみなさんの
支えがあって、優勝することができました」と喜
びと感謝の気持ちを市長に話しました。

8月29日（月）
第36回全日本バレーボール小学生大会男子

（全国大会）で片桐VBCが優勝！

9月6日（火） 
民謡民舞少年少女全国大会（日本一決定戦）で
矢田南小4年　佐野 就美（つぐみ）さんが優勝！

民謡を歌う「にっぽんいち」を決める全国大会
が8月27日に東京で行われ、矢田南小4年	佐野
さん（10）が、小学生1・2・3年生の部で優勝し
ました。3歳から民謡を始めたという佐野さん、
練習は、南部公民館の民謡教室「童由（どうゆう）」
で定期的に指導を受け、自宅で毎日2、3曲歌う
という。「大会の舞台へ立った時の気持ちは」との
問いに「1年生の時の担任の先生が、日本一にな

ると応援してくれていた事を思っていました」と答えました。（童由）土橋先生は、「佐
野さんは、聴く人に喜んでもらおうという意識をもって歌っている事が優勝につなが
りました。これは民謡を歌う一番大切な事です」と市長に話しました。市長は「片桐
VBCの全国優勝につづいて、本当にうれしい報告」と佐野さんの優勝を喜びました。
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